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Q　現在の近況
A　私は現在、次の大会に向けて猛練習中です。今シーズン
は世界選手権をはじめ、ワールドカップ、アジアカップ、国
内大会へ出場する予定で、現在はフィンランドの Levi 場所に
滞在し、大会に向けた合宿に参加しています。昨シーズンの
2023-2024 年には、初めてクラウドファンディングを立ち上
げ、多くの方々にご支援をいただきました。特に、岩手県の皆
さまからの温かいご支援のおかげで、現役を続けることができ
ました。改めて感謝申し上げますとともに、今後も挑戦を通じ
て、多くの方々に元気や勇気をお届けしたいと考えていますの
で、引き続き温かいご支援をいただければ幸いです。日々の練
習の様子や、障がい者としての視点で見る日常生活について、
Instagramや Facebook にて発信しております。よろしけれ
ばぜひフォローお願いいたします。
Instagram：https://www.instagram.com/b__d__kohei/
facebook：高橋幸平（ﾀｶﾊｼｺｳﾍｲ）名前検索
Q　スキーをはじめたきっかけ
A　スキーが大好きな両親の影響で、物心がつく前から、週末
になると家族でスキー場へ通っていました。最初は親について
いくだけが、気づけば私自身もスキーが大好きになり、競技に
夢中になり、高校生からのシーズンでは、明確に世界の大会の
頂点を目標にがんばってきました。

Q　練習や大会へ臨むときに、気を付けていること
A　私は、常に平常心を意識して活動しています。これまで多く
の練習や大会で平常心を欠いてしまい、何度も悔しい思いを経
験してきました。しかし、その経験が大きな教訓
となり、自分の糧となっています。今では、ど
んな場面でも平常心を保つことを心がけ、練
習と大会で同じパフォーマンスを発揮できるよ
う、日々トレーニングに励んでいます。
Q　今後の目標、目指すべきところ
A　国内外を問わずあらゆる全ての大会で表彰台の中央に立ち、地元
の岩手を盛り上げ、岩手県のすばらしさを発信していくことです。現役
引退後は、スキーを含めたスポーツの振興、障がい者も暮らしやすい社
会、地元岩手の魅力を発信、の3つに取り組みたいと考えています。
Q　岩手の皆さんへメッセージ
A　私は現在、目標に向かって日々挑戦を続けています。この
目標を掲げられるのも、岩手県で育ち、多くの方々から支えて
いただいたおかげです。また、私は同じ岩手から生まれたアス
リートの先輩から「困難に立ち向かい、夢に向かって努力が必
要だ」ということを教わりました。私は皆さんにも、困難に立
ち向かい、夢に向かって努力を続けて欲しいと思います。その
ために私もその背中を押せる存在になれるよう、全力で突き進
んでいきます。共に挑戦し、岩手から世界に羽ばたきましょう！

【形状の意味】
　緑色：岩手山　　　　　　　　黄色：スポーツしている人
　青色：支える人　　　　　　　赤色：太陽・未来
　黄色と赤色：�スポーツしている人　岩手 (iwate) の「�i�」

【デザインの意味】
　①��岩手県を舞台とし、未来を目指しスポーツしている人を岩手山と協会で支えるよう、表現。
　②��岩手山（岩手県）がスポーツの活躍・挑戦できる場を実現させるという意味を込めている。
　③��右（青色）の形は、首を右へ傾けると岩手の「い」、左へ傾けると Sports�の「S」に

見えるように制作。

受 賞 者 に

インタビュー 　今回は「令和５年度後期栄光賞」を受賞した、髙橋幸平
選手（株式会社コムニコ所属）にお話を伺いました。

Profile
2000 年 10月 18日生まれ（24歳）
（生まれつき脳性マヒをもって生まれ、生まれたころは寝たきりにな
るかもと医者から宣告。リハビリの成果で、走れるようになるまで成長）
高　校：盛岡農業高校（動物化学科）
大　学：日本体育大学（体育学部体育学科）
所属先：株式会社コムニコ（SNSマーケティング支援事業）

主な大会成績
2018 年	 平昌パラリンピック日本代表　
2022年	 北京パラリンピック日本代表
2024年	 	トヨタ FIS パラアルペンスキー	

ワールドカップ札幌大会　SL　8位入賞
2024年	 ジャパンパラアルペンスキー競技大会　SL（回転競技）優勝 髙
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　今回の新マーク作成に伴い、本県出身者であり東京 2025 デフンピックエンブレムをデザイン
した多田伊吹様（当時筑波技術大学４年）へデザインを依頼しました。その多田様がマークをデ
ザインするにあたり、「どんなイメージのマークにしたいか」というリクエストがあり、岩手県スポー
ツ協会職員にて新マークに反映したいイメージを出し合いました。岩手のスポーツの未来や我々
が目指すものを考えながら、そのイメージを言語化しデザインの参考にすることとしました。

新マーク決定
岩手県スポーツ協会


